

El CIE culmina la libertad de sus internos y cierra las puertas

Escrito por Carlos Illán Ruiz - 21DEhoy agenCYA. 10 de abril de 2020, viernes



Hoy han salido las últimas once personas de las noventa que estaban en el interior del Centro de Internamiento de Extranjeros de Sangonera la Verde, muchos de los cuales no podían ser devueltos a Marruecos y Argelia al estar blindadas sus fronteras como consecuencia de la pandemia.

Debido a esa imposibilidad de deportación y a que el tiempo máximo de encierro que establece la ley española es de sesenta años, en la última semana de marzo se acordó la salida de los internos, que durante la jornada de hoy se ha consumado, quedando vacías y cerradas las instalaciones.

Estas personas fueron arrestados en su momento por los cuerpos de seguridad y los juzgados decretaron órdenes de expulsión a sus países de origen, que siguen en vigor y que tendrán que consumarse cuando acabe la actual situación. En teoría, todos deben estar localizados durante este impás.